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Abstract (en)
A bar-shaped semi-finished part (1) of aluminum is heated to forming temperature, its first end (2) is upset in a mold (4) of a forming tool (3) by a
first die (5), and the second end (9) is pressed into the mold by a second die (8). Displaced material is forced into a bypass (10) of the mold and
formed into a leg (11). The semi-finished part is finished in a forging process. The forging temperature is lower than 520 degrees C, e.g. between
420 degrees C and 480 degrees C. Forging temperature is approx. 520 degrees C.

Abstract (de)
Bei einem Verfahren zur Herstellung eines Achselements für Kraftfahrzeuge, insbesondere eines Schwenklagers, dient ein stabförmiges Halbzeug
aus Aluminium als Ausgangsmaterial. Es wird auf eine Umformtemperatur erwärmt, wobei das erste Ende (2) des Halbzeugs in einer Gravur
(4) eines Umformwerkzeugs (3) von einem ersten Stempel (5) aufgestaucht wird und anschließend das zweite Ende (9) von einem Stempel
(8) in die Gravur (4) gepresst wird, wobei verpresstes Material in eine Abzweigung (10) der Gravur (4) zu einem Schenkel (11) ausgeformt
wird. Der Umformvorgang erfolgt in einem einzigen Umformwerkzeug (3) bei einer Umformtemperatur kleiner als 520°C. Das derart zu einem
Vorschmiedestück (12) umgeformte Halbzeug (1) wird anschließend auf eine Schmiedetemperatur von etwa 520 °C erwärmt und in einem
Schmiedevorgang zu einem Schwenklager endgeformt. <IMAGE>
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